



Communiqué de presse

L'usine SAIPH rouvre ses portes

Tunis, le 30 juin 2017- Les Laboratoires Pharmaceutiques SAIPH annoncent la réouverture de leur usine de fabrication de médicaments de Mohammedia, après que les conditions de sécurité aient été de nouveau assurées. Ils ont été contraints de la fermer la semaine dernière, suite à de graves violences qui ont mis en péril la sécurité de ses employés et de ses installations industrielles.

Ce retour à la normale a été rendu possible grâce à la réactivité de la Présidence du Gouvernement, du Ministère de l'intérieur et du Gouverneur de Ben Arous ainsi qu'à l'engagement et le civisme des employés de l'usine SAIPH, désireux de reprendre au plus vite leur travail.

Aujourd'hui la fabrication a repris, en précisant que les derniers événements survenus n'ont eu aucun impact sur la disponibilité des médicaments SAIPH sur le marché.

Contacts Presse

Ridha Ben Daly

Tel : 22 54 33 32